

# Protokoll der Fachschaftenrätevollversammlung am 15.01.2018

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>

## TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Lilli (WiWi), Christian (WiWi), Isabelle (Erziehungswissenschaften), Marlene (Erziehungswissenschaften), Dennis (Sinologie), Katrin (Medizin), Andreas (Informatik), Jaqueline (Chemie), Sebastian (GHG), Christina (Psychologie), Dorina (Psychologie), Dominik (Geographie), Lea (Philosophie), Steffen (Biochemie), Felix (Politik)

GA:

Gäste: Kristina (WiWi), Lukas (StuRa), Jacob (StuRa), Jonathan (StuRa)

## TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

Protokoll wurde auf Vorlage der Tagesordnung geschrieben  
Protokoll ist anscheinend nicht überall angekommen (Fachschaft Informatik)

## TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

## TOP 4: Post/ Mitteilungen

Einladung zur Beiratssitzung  
Erinnerung der Rechnungsabgabefrist für Fachschaften  
Email HiWis Rottenburg: Fragen nach Infos für deren WebSite; eigentlich keine Verbindung zur FSVV; wird weitergeleitet an Administrator der HiWi Tübingen Website

## TOP 5: Räte

GA

	29.01	05.02.	12.02.	19.02
Informatik und Psychologie		Philosophie	-	-

**Kasse e. V.**

**Bevorstehendes & Langfristiges**

Clubhausvergabe (Mo. 05.02.) (Anmerkung: jede Fachschaft die keine drei Vorschläge, wird erst zuletzt in den Lostopf geworfen)

## TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

StuRa: Tagt nächste Woche (Montag, 22.01.18); Suche nach Vorsitz; Jacob als einziger Kandidat Keine weiteren Vorschläge. (Jacob ist bereit auch wieder zurückzutreten, wenn Leon wiederkommt)

Kommission: Deutschlandstipendium-Kommission der MatheNaturwissenschaftl. Fakultät hat diese Woche getagt.

### **Anträge**

Antrag: RCDS Tübingen: Blockchain, Bitcoin und Co. (Müssen in der Kostenaufstellung das Geschenk für Referenten streichen; Abstimmung in den Fachschaften unter Vorbehalt der Streichung)

Antrag: StuRa Entwurf zur neuen Geschäftsordnung (nur Vorlage, soll noch nicht abgestimmt werden); warten auf weitere Rückmeldungen

## TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### **Berichte aus den Fachschaften & Gruppen**

FS: Geo: Geoparty im Club27 am Samstag; freuen sich über Werbung und Teilnahme

### **Berichte aus den Arbeitskreisen**

AK Finanzen: Haushaltentwurf gemacht, jetziger Stand: Beitragsverringerung auf 3,50€; Kostenaufschlüsselung wird noch versendet;

Frage: Warum Rücklagen aufbrauchen, da diese notwendig sein könnten?

Antwort: Zu hohe Rücklagen sind unsinnvoll, auch werden nicht Rücklagen alle aufgebraucht. Rücklagenbildung muss auch begründet werden

Anmerkung: Studenten sollten nicht dazu genutzt werden um zu hohe Rücklagen aufzubauen.

-> Wenn Gründe für Rückmeldungen gefunden werden können, dann Rückmeldung an Finanz AK.

System Akkreditierung: Heute getroffen; trifft sich nächste Woche Montag, 22.01.18 17.30 Uhr

Ract: Versucht Teddy als Moderator zu bekommen

Gleichstellung/Gleichfilm: zeigt *The Help* am 24.01.18

QSM: hat sich getroffen; vorläufiger Antrag wird weiter bearbeitet

AK Hochspulsport: nächste Woche Montag, 22.01.18 um 9 Uhr

Rätebaubrigade: Treffen morgen, 16.01.18 um 12 Uhr; Planung Großputzaktion möglichst vor Prüfungsphase

AK P&Ö: trifft sich morgen, 16.01.18 um 18 Uhr; u.a. Besprechung des StuRa Logos und des Antrages auf ein Pressereferendariat

AK Clubhaus: trifft sich diesen Donnerstag, 18.01.18 um 14 Uhr: Bierkeller  
zieht nicht ein (aktueller Stand)  
AK Clubhausfest: Nachbesprechung; war ein Erfolg  
AK Logo: Arbeiten laufen; Vorschläge in zwei Wochen  
AK Wiki: sucht Leute, am besten Informatiker

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: nicht getroffen, lädt zu zwei Veranstaltungen ein  
LAK: Anfrage aus Passau die gefördert werden möchte; Unterstützung, obwohl es nicht eigene Studierendenschaft ist? Andere Unis machen das auch -> auch für uns also eine Überlegung; Auseinandersetzung mit rechtlichen Grundlagen  
Landeshochschulgesetz wird erneuert; Studierende werden weniger / Profs mehr Rechte haben; LAK wird am Mittwoch bei Landtagsanhörung Rede halten; Studiengebühren: Protestaktion wurde vorgeschlagen: Wollen wir unterstützen?

TOP 9: Allgemeinpolitik

Landeshochschulgesetz: Pressemeldung erscheint diese Woche; kann gerne durch Fachschaften geteilt werden  
Veranstaltung, Auf eine Tasse Kritik: Studiengangsevaluation und Kritik an Uni; Dozenten war nicht bewusst, dass Studenten eher weniger Kritik anbringen können

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

StuRa Sitzung letzte Woche: Nicht beschlussfähige Sitzung, Anträge wurden dennoch abgestimmt und nächste Woche beurteilt; Antrag zur Generierung eines Pressereferats: keine Abstimmung, weitere Beratung im AK P&Ö; Bei Änderungen neue Abstimmung  
Neue Projektideen fehlen: Fachschaften dürfen gerne Projekte vorschlagen  
Lehrverfassung: keine Studierenden sind zur Zeit beteiligt; Infos einholen über mögliche Beteiligung  
AK Wahl trifft sich morgen, Dienstag, 16.01.18. 14 Uhr, sucht Leute

**Kristina (Fachschaft WiWi)**  
**(GA Lilli und Christian WiWi)**